



Medienmitteilung vom 05. Juni 2024

Bomben auf Bern?

Eskalation stoppen - Frieden jetzt!

Schluss mit der Kriegstreiberei!

Das mediale Gross-Ereignis: Kampffjets landen und starten auf der Autobahn, zum ersten Mal seit Jahrzehnten. Das Signal ist deutlich: **Militärische Attacken auf Ziele in der Schweiz sind realistisch**. Eine brandgefährliche Entwicklung. Zweite Funktion der heutigen Übung ist Kriegsbegeisterung: Politik und Medien stimmen das Volk auf Krieg ein.

Kriegskonferenz auf dem Bürgenstock absagen!

Ignazio Cassis' Kriegskurs (Ziel der Sanktionen ist es, «eine Wirtschaftskrise in Russland zu provozieren») ist Landesverrat. Russland erachtet die Schweiz als **«ein offen feindseliges Land»**, so Sergej Lawrow. Ende Mai 2024 erklärt die NATO, vertreten durch den französischen Präsidenten und den deutschen Bundeskanzler, Russland den Krieg: Mit westlichen Waffen werden Ziele in Russland attackiert. Gleichzeitig eröffnet die Schweiz ein NATO-Büro in Genf und sie tritt Sky-Shield bei. Der Anschluss schreitet voran.

Israel-Hamas und wann China-Taiwan?

Im sehr aufgeheizten Klima und der allgegenwärtigen Angst vor Russland, organisierte MASS-VOLL! im März 2023 auf dem Berner Bundesplatz eine Friedenskundgebung. Nach wie vor spalten fremde Konflikte die Schweizer Bevölkerung in Lager für oder gegen eine Kriegspartei. MASS-VOLL! steht unbeirrt auf der Seite der Menschlichkeit, des Friedens.

Wir fordern Frieden!

Entweder zieht die Schweiz jetzt die Notbremse, oder fremde Armeen marschieren dereinst mordend durch die Schweiz. MASS-VOLL! fordert zum Schutz von Volk und Staat:

- Sofortiger Rückzug aus sämtlichen Konflikten weltweit
- Absage Bürgenstock-Konferenz
- Rückkehr zur friedensstiftenden Neutralität

Freiheitliche Grüsse,

Die Bürgerrechtsbewegung MASS-VOLL!

MASS VOLL! | 6003 Luzern | IBAN CH08 0077 8214 9839 6200 1 | Swift LUKBCH2260A